

D-04-106 Dringlichkeitsantrag: Verantwortung in dieser Zeit

Antragsteller*in: Elina Schumacher (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg)

Änderungsantrag zu D-04

Von Zeile 105 bis 107:

allem in jenem, der bislang viel zu wenig zur Erreichung der Klimaziele beiträgt – der Verkehr – wollen wir auf Kurs kommen. Es geht um nicht weniger als ~~die~~unsere Freiheitschancen und -rechte und die unserer Kinder und Enkel.

Begründung

Im Ahrtal sind vor drei Jahren 135 Menschen ums Leben gekommen. Im Jahr 2024 wurden deutschlandweit vom RKI bis zur Kalenderwoche 38 rund 3.000 hitzebedingte Sterbefälle geschätzt. Weltweit sind dieses Jahr über 570.000 Menschen durch Extremwetter um Leben gekommen. In Valencia werden aktuell immer noch Menschen vermisst.

Es geht nicht erst um die Freiheitsrechte potentieller Kinder oder Enkelkinder, sondern es geht um unsere eigenes Überleben jetzt gerade.

Das aktuelle Jahr wird dem EU-Klimawandeldienst Copernicus zufolge so gut wie sicher das erste Jahr seit Aufzeichnungsbeginn werden, in dem es im Durchschnitt mehr als 1,5 Grad wärmer als im vorindustriellen Mittel war. Damit wird es auch das wärmste Jahr seit dem Start der Messungen. Es geht um uns.

weitere Antragsteller*innen

Enad Altaweel (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Santiago Rodriguez Salgado (KV Berlin-Treptow/Köpenick); Jan Schmid (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Tariq Kandil (KV Berlin-Reinickendorf); Marcus Schmitt (KV Frankfurt); Svenja Borgschulte (KV Berlin-Pankow); Kübra Beydas (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Martin Lüdders (KV Stade); Joana Zühlke (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Milan Bachmann (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Pascal Striebel (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Annabelle Schumacher (KV Vorpommern-Greifswald); Jan Möbius (KV Berlin-Lichtenberg); Johannes Mihram (KV Berlin-Mitte); Jens Weinandt (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Brigitte Kallmann (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Ocean Renner (KV Nordfriesland); Bogusz Schmidt (KV Berlin-Reinickendorf); Yorick Stöve (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); sowie 35 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.